

Azur Viager
Votre spécialiste du Viager dans les Alpes-Maritimes dès 60 ans
EXPERTISE GRATUITE
04 93 38 04 44 - www.le-viager.fr

INTERVIEW EXCLUSIVE

« SEULE LA FORCE PEUT PAYER »

Rencontre, à Kiev, avec le Président ukrainien Volodymyr Zelensky

P 2 à 6



design week
SAINT-LAURENT-DU-VAR | VILLENEUVE-LOUBET
SECTEUR CAP 3000 - AV. DE VERDON | 06610 - LA CÔTE DE BUI

HOMEDAYS
2790
HomeSalons

Région niçoise SPORTS

La phrase

« Ce qui me procure le plus d'émotions (dans l'athlétisme), c'est la perf' (...) Des médailles, il y en a chaque année ou presque, mais des performances, non ! »

De Maryn Deslandes, pensionnaire du Nice Côte d'Azur Athlétisme (400 mètres) et préparateur physique, dans le portrait brossé par Christophe Bourguignon sur la page Facebook du club.

Le chiffre

100 c'est le pourcentage de réussite au brevet et au baccalauréat, en juin dernier, des pensionnaires de l'Olympic Nice Natation (ONN) fréquentant la section sportive de Don Bosco. À noter que Lilou Bessencourt et Yohan Airaud sont, au sein de la promotion 2022/2023, qui vient tout juste de faire sa rentrée.

Notez-le !

Football : les U17 du Cavigal ambitieux Portés par une ambition qui se nourrit de leurs succès, les U17 du Cavigal, promu en championnat national cette saison, sont toujours malade, après 4 matches et s'attendent même d'enchaîner deux victoires de rang, face à Ajaccio (2-1) et à Valence (1-0). Une dynamique qu'ils comptent entretenir, dimanche (15 heures, au stade Bob-Rémond), à l'occasion de la réception de Lyon-La Duchère.

Notre sélection du week-end

HANDBALL N2M : le Cavigal veut confirmer La réception d'Avignon (20 h 30 à Pasteur), équipe pas franchement au mieux en ce moment, offre aux jeunes Niçois l'occasion de prendre encore un peu plus de hauteur au classement... De leur côté, les Loups de Villeneuve-Loubet voudront se refaire la cerise à Châteauneuf, équipe dont le compteur « victoires » est toujours bloqué à zéro. Alors que l'ASBTP Nice sait déjà qu'il va lui falloir relever un sacré défi, ce soir, à Prades-le-Lez.

N1F : l'OGC Nice en danger Les filles coachées par Jean-Baptiste Gervais rendent visite, ce soir (20 h 30), à une équipe d'Aix qui, jusqu'à présent, a réussi le sans-faute.

BASKET-BALL N2M : Saint-Laurent s'attend à souffrir Les absences et un calendrier « compliqué » en ce début de saison expliquent les difficultés rencontrées par le SLR. Et le déplacement ce soir à Lorgues s'annonce épineux pour l'équipe tout aussi molle. L'effectif étant toujours amputé de trois de ses éléments.

RUGBY FÉDÉRALE 3 (2^e JOURNÉE) / À SAINT-LAURENT-DU-VAR

En quête de vérité(s)

Si les 49 points encaissés dimanche dernier ont fait mal, le SLR a néanmoins produit du jeu en terre toulonnaise. Ce qui incite à un relatif optimisme...



Devant leur public, les Laurentins vont tenter de signer leur 1^{re} victoire. (DR)

Ils avaient évidemment pesé d'un tout autre scénario pour leur baptême du feu en Fédérale 3. Las, l'US Mourillon, dimanche dernier, a remporté le SLR en deux études (49-15). Et ramené tout le monde à une réalité bien plus brutale. Toutefois, malgré l'ampleur du score, Thierry Esteve saupoudre son analyse d'un soupçon d'optimisme. « Au-delà du fait que pour beaucoup de nos joueurs, c'était une grande première à ce niveau, on a aussi affronté un adversaire qui, sans nul doute possible, devait finir dans les deux premiers de la poule, avec Aubagne. Et comme malheureusement je l'avais un peu anticipé avec un groupe jeune et tous-jeux en construction, on a pris trois essais dans les 15 premières minutes... »

Travailler l'efficacité « À partir de là, reprend-il, c'était devenu compliqué, mais même si on a souffert, on a tenu devant, malgré un pack corvé physiquement plus dense. Les gars en n'ont rien lâché, ils sont restés dans la

combativité, le courage et l'abnégation. Et on a même produit plus de jeu que ce qu'ils avaient pu imaginer en face. La seule problématique, c'est qu'on n'a pas marqué, ni su être suffisamment efficaces, sinon le score, à mon sens, aurait été plus conforme à la physionomie du match... » Pour l'entraîneur des avancés, tout n'est donc pas à jeter – loin s'en faut – dans ce qui a proposé son collectif. « Il n'y

a jamais de défaite encouragée, mais c'est vrai que celle-là nous a permis de travailler cette semaine sur des points bien particuliers... » Pour finir de se rassurer, quant à leur potentiel réel, et conséquemment, s'enfoncer avec plus de confiance et de sérénité dans la saison, les Laurentins ont surtout besoin de vite débloquer leur compteur victoires. Et ainsi ôter des esprits ce voile de

double, surpiqué de sinistres, qui ne manquera pas de draper les quelques petites certitudes qui ont déjà commencé à pointer. Ce dimanche, aux lueurs, la réception du RC Valloire du Gapoulet leur en offre l'occasion. Même si, bien que promu, les Varois ont en ce temps, contrairement à Saint-Laurent (dont le repêchage ne fut annoncé que très tardivement), de féciler un recrutement ambitieux.

PHILIPPE HERBERT
ph Herbert@nicematin.fr

Demain (15 heures)
Au stade des Biches, à Saint-Laurent du Var, SLR - RC Valloire du Gapoulet.

HANDBALL N2M : le Cavigal veut confirmer

La réception d'Avignon (20 h 30 à Pasteur), équipe pas franchement au mieux en ce moment, offre aux jeunes Niçois l'occasion de prendre encore un peu plus de hauteur au classement... De leur côté, les Loups de Villeneuve-Loubet voudront se refaire la cerise à Châteauneuf, équipe dont le compteur « victoires » est toujours bloqué à zéro. Alors que l'ASBTP Nice sait déjà qu'il va lui falloir relever un sacré défi, ce soir, à Prades-le-Lez.

BASKET-BALL N1F (2^e JOURNÉE)

Les Niss'Angels en mission

Avec le recul, Alexandre Michailoff se dit que ses commentaires, tenus à chaud et recueillis juste après la victoire obtenue face à Villeurbanne, samedi dernier, étaient un poil « sévères ». Auraient, à tout le moins, mérités d'être « nuancés », mis en perspectives. « En plus, elles y ont mis du cœur et de l'énergie : en fait je connais les capacités de mes jeunes, et je sais qu'elles sont capables de faire bien mieux, notamment sur l'intensité défensive. C'est pour ça que j'étais un peu déçu. En revanche, je ne peux pas leur reprocher de ne pas avoir les efforts. Et puis, c'est

aussi normal, voire logique, pour un premier match, contre un adversaire qu'on connaissait peu ou mal, avec seulement 5 semaines de préparation et beaucoup de nouvelles joueuses dans l'effectif, de lâcher un peu. On attend peut-être trop, trop vite, moi le premier d'ailleurs... Cela étant, si on est toujours en construction, on avance aussi, et cette semaine, la première où l'on ait réellement pu mettre le rythme souhaité, a été constructive... » Pour autant, le coach niçois sait qu'il faudra absolument que son équipe hisse son basket à un tout autre niveau, pour espérer sortir in-

demne de ce qui ressemble déjà fort à un « déplacement piège ». D'autant que cette équipe de Trith-Saint-Léger (toute petite commune des Hauts-de-France) « pratique un bon basket avec de vraies intentions ». Et n'a, qui plus est, baissé pavillon à Roanne, en ouverture du championnat, qu'à l'issue de la prolongation. Voilà les Niss'Angels sérieusement prévenues du danger qui les guette...
PH. H.

Aujourd'hui (20 heures)
Quilès Gilbert-Huguet, CO Trith-Basket, CO de Roanne (DR, 1 p) - Cavigal (DR, 2 p).

VOLLEY-BALL ÉLITE FÉM. (1^{re} JOURNÉE)

VBSL : forcément compliqué...

C'est parce qu'elle a cette forme de lucidité accrochée au maillot, qu'elle sait pertinemment qu'il lui est impossible, ce soir, dans les Hauts-de-France, de présenter une équipe qui soit réellement compétitive. Et la raison en est simple : l'ouverture du championnat avait été avancée (sans concertation préalable) de deux semaines, la préparation du groupe s'en est trouvée amoindrie d'autant ! Difficile, dans ces conditions, de donner à ce VBSL en pleine reconstruction (6 nouvelles joueuses ont intégré un effectif réduit à 8 cette saison) une vraie identité de jeu. De trouver les bons automatismes, avant que les choses sérieuses ne commencent... Mais Sacha Fomina, qui faute d'avoir eu suffisamment de temps, réclame un peu de patience avant que de porter un jugement péremptoire sur ses filles, continue d'explorer toutes les pistes de travail qu'elle pense avoir livrées dans

ses priorités. « Jeudi, on a pu disputer un match amical contre le centre de formation de Cannes (N2). Et ça s'est globalement plutôt bien passé, même si j'ai encore beaucoup à faire, notamment au niveau du bloc défensif et dans la relation passe-attaque... Mais on avance. Évidemment, mais sagement. De toute façon, il faut rester positif ! » Rester positif, en évitant, pour ce premier match de la saison, de mettre une pression excessive sur un groupe qui, en interne, vit d'ailleurs plutôt bien. « Les mettre en confiance, ce sera l'essentiel de mon boulot ! Le résultat, finalement, compte peu. C'est plus sur leur attitude, leur engagement, que je serai exigeante... »
PH. H.

Aujourd'hui (19 heures)
Quilès Gilbert-Huguet, CO Trith-Basket, CO de Roanne (DR, 1 p) - Cavigal (DR, 2 p).